



HELADA EN ITALIA. Roma, diciembre 24 (ANSA). La "Fuente del Tritón", de Bernini, muestra el efecto del actual descenso de la temperatura, en esta capital y el norte de

Italia. Otros lugares de Roma también muestran la nieve peculiar de la época navideña, principalmente en este invierno, uno de los más fríos en los últimos años.

Tras décadas de alzas cae economía mundial

Nueva York, diciembre 24 (Latin-Reuters). Tras tres decenios del más grande crecimiento que se haya registrado en la historia la economía mundial se encuentra atrapada, desde hace tres años, en lo que los economistas reunidos por las Naciones Unidas llaman una espiral viciosa de contracción.

El asunto económico más importante que enfrentan hoy todas las naciones es cómo romper esa espiral y regresar al camino de crecimiento constante. Hay, sin embargo, graves desacuerdos entre los gobiernos acerca de cómo proceder para lograr este objetivo.

Pasa a la página 11

Extraordinario invento para cultivar legumbres

Latham, Illinois, Dic. 24 (AP). El vehículo Trolley que se desliza en el invernadero de este campo agrícola y cosecha hortalizas de cristales oscuros en vez de suelo abonado es el principio de la materialización del sueño de un inventor de sembrar en la Luna.

Dale Edgecombe, cuya compañía diseñó y construyó este sistema agrícola al costo de un millón de dólares en un campo agrícola de Illinois, asegura sin temor a equivocaciones que se trata del futuro de la producción alimenticia.

"Mi sueño ha sido un sistema que nos permitiría arar en la Luna. Este es el

Pasa a la página 9

Substancia cicatrizante esperan sirva a humanos

San Francisco, California, Dic. 24 (AP). Una sustancia que impulsa la regeneración de vasos sanguíneos dañados fue aislada de heridas de conejos y se espera aislar una sustancia similar de heridas humanas para mejorar los procesos de cicatrización, informó un grupo científico de la Universidad de California en San Francisco. Según los investigado-

res, que explican sus comprobaciones en la última edición de "Proceedings of the National Academy of Sciences", significaría un gran avance en el tratamiento de quemaduras y en la aceleración de la cicatrización.

Hasta ahora no se había logrado aislar la sustancia, denominada factor de angiogenesis, el líquido que

Pasa a la página 9

OPEP sólo trasladó sus problemas al año 1983

Viena, diciembre 24 (Latin-Reuters). La OPEP logró preservar una imagen de unidad en la conferencia realizada esta semana, pero analistas de la industria petrolera estiman que la organización no hizo más que trasladar sus problemas a 1983.

Los ministros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo de 13 miembros, arribaron a un

acuerdo sobre la fijación de un tope de producción de 18,5 millones de barriles diarios para el año próximo.

La cifra es ligeramente inferior a la producción actual y la OPEP por lo tanto ha conseguido lo que el ministro de Arabia Saudita, Jaque Ahmed Zaki Yamani, describió como un margen de respiro en un

Pasa a la página 7



CALENDARIO FILATELICO. Francfort del Meno, diciembre (DaD). Este original calendario filatélico, es uno de la serie editada este año, y que ha logrado éxito, aun fuera del mundo filatélico, por su originalidad.

Valiosos cuadros sobre religión serán examinados

Londres, diciembre 24 (AP). Varios expertos en arte han sido llamados por una firma inglesa para que examinen tres pinturas de temas religiosos descubiertas en Yorkshire y Gales, valoradas en millones de dólares.

Las dos halladas en Fily, en el norte de Yorkshire, son al parecer "El bautismo de Cristo" del

Pasa a la página 7

Plazo fijo para discusión misiles

Londres, Dic. 24 (Latin-Reuters). Las conversaciones estadounidenses-soviéticas sobre misiles estarán sujetas a un plazo estricto cuando se reanuden en enero: si llegaran a estancarse, todo hace aparecer como inevitable una nueva carrera armamentista.

Es la primera vez en 20 años que los negociadores sobre control de armas se ven enfrentados a un cronograma tan riguroso. Para los aliados de los Estados Unidos en Europa, 1983 casi seguramente les habrá de enfrentar a opciones cruciales.

A menos que se arribe a un acuerdo, la

Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), dice que para esta misma época aproximadamente de 1983 comenzará a emplazar los primeros de un total de 572 misiles Cruise y Pershing-2 QXQ serán situados en Europa Occidental.

Esas armas contrarrestarán una fuerza de misiles soviéticos SS-20, apuntados ya sobre ciudades europeas. El rearme soviético no ha dado señales de aflojamiento, de acuerdo con datos de los servicios de inteligencia de la OTAN.

En el caso de fracasar las nego-

Pasa a la página 5

Hallan antigua civilización en el Océano Indico

Colombo, Sri Lanka, Dic. 24 (UPI). El explorador noruego Thor Heyerdahl, descubrió en medio de las selvas de las remotas islas del Océano Indico huellas de una civilización perdida que floreció unos 3.000 años antes que Cristóbal Colón descubriera América.

Heyerdahl descubrió un templo erigido al "dios Sol" y restos de muchas otras estructuras en una isla al sur del archipiélago de las Maldivas, según dijo a su regreso a Colombo esta semana.

El templo se eleva en un sector tropical en una serie de terrazas cuadradas adornadas en bajo relieve con motivos relacionados con el "dios Sol".

Heyerdahl, de 68 años de edad, dijo que el interior del templo estaba repleto de escombros de coral, alcanzando una altura de entre 12 y 15 metros, en for-

Pasa a la página 11

Malasia contrata brujos para caza de cocodrilos

Kuala Lumpur, Malasia, Dic. 24 (UPI). La policía retiró hoy a los francotiradores que estaban a la cacería de cinco cocodrilos gigantes que "han pecado" al comerse por lo menos a 11 personas, para dar paso a 11 brujos indonesios que intentarán atraer con poesía y encantos a los reptiles para que salgan de un río.

Pasa a la página 5



ACARICIAN AL PAPA. Ciudad del Vaticano, diciembre (ANSA). Un grupo de jóvenes se alegran de acariciar al Papa Juan Pablo II, durante la última audiencia general. Muchos de los jóvenes son peregrinos que han viajado para tocar las manos al Pontífice y oírlo hablar.

"Gordo pesado" dicen que es Santa Claus

San Juan, diciembre 24 (AP). Algunos han dicho que es un "gordo pesado", un "diablo que habla inglés".

Pero, pese a la resistencia de algunos, Santa Claus se ha ganado un lugar al lado de los Tres Reyes Magos, como parte de la celebración navideña boricua.

Pero hay una especie en pugna entre Santa Claus y los Reyes.

Los niños portorriqueños acostumbra colocar una cajita llena de groma debajo de sus camas en la noche del 5 de enero, la víspera de la visita de los Tres Reyes Magos, que acuden a Belén a dar la bienvenida al recién nacido Niño Jesús.

Con la grama de los niños los reyes Magos alimentan sus caballos —la tradición—

Pasa a la página 9

Por disputa cristianos se dañan unos mosaicos

Jerusalén, diciembre 24 (AP). Debido a una disputa entre las tres comunidades cristianas que tienen a su cargo los lugares santos, las goteras de la Iglesia de la Natividad en Belén aparentemente seguirán dañando mosaicos de 900 años de antigüedad, en tanto el templo del Santo Sepulcro en Jerusalén es materia de otro conflicto.

Sacerdotes armenios y

sirios ortodoxos se enfrentaron en los últimos días en torno a quién debe reponer unas piedras en una esquina oscura del Santo Sepulcro, en el más reciente episodio de una lucha sorda que lleva ya siglos.

Unas 35 sectas cristianas funcionan en Tierra Santa y custodian vigorosamente sus derechos y privilegios en los santuarios en que

Pasa a la página 7

Continúa el terror de la "mafia" en Italia

Roma, diciembre 24 (AP). "Sicilia no es la mafia", decía un cartel pintado en una estrecha calle de Palermo donde el general Carlo Alberto Dalla Chiesa, el enemigo número uno del hampa italiana, cayó abatido a tiros en septiembre pasado.

Y es cierto. Pero para una gran parte de los italianos, la isla es un territorio donde es imposible

abrir una tienda de caramelos sin permiso de los "caupos".

La isla que el Papa Juan Pablo II visitó recientemente es vista como el corazón del aparato criminal que turba la vida italiana con su secuela de corrupción, asesinato y extorsión.

En una vieja guerra que no ha declarado aún vencedor

Pasa a la página 11



TRABAJO COTIZADO. Bonn, Alemania Occidental, diciembre (DaD). Una de las numerosas muchachas alemanas que han "invadido" las profesiones masculinas debido a que el trabajo de la mujer se cotiza cada vez más alto en Alemania. El número de mujeres con diplomas técnicos es cada día mayor.